

confiance dans le protestantisme ; quand tout d'un coup on l'entend s'écrier : “ Kawessa ! kawessa ! ” ‘ Impossible ! impossible ! ’ Je ne puis pas aller au ciel avec ma religion.” Il n’y avait autour d’elle que des catholiques. Aucun de ceux-ci, connaissant son fanatisme, n’osait lui demander si elle désirait voir le prêtre. Enfin le mari de l’une de ses petites filles, plus habituée avec sa vieille grand-mère, s’avise de lui faire cette question. “ ‘ Ta pi-ija-na, kit inendam ? ’ ‘ Penses-tu qu’il viendra ? ’ ” “ ‘ Ketchina, nukum, ’ ‘ Certainement, ma grand-mère, il suffit d’aller l’avertir. ’ ” “ ‘ Awinandom, nosis, ’ ‘ Va le chercher, mon petit-fils. ’ ” Le Père se rendit sur le champ, et, comme il connaissait la vieille grand-mère de vieille date, il s’assura d’abord de sa sincérité ; puis, il se mit à la préparer. Il ne lui restait plus grand temps. A peine eut-il achevé de lui administrer les sacrements et de lui donner les dernières bénédictions de l’Eglise, qu’elle expirait, ayant bien recommandé, avant de mourir, à ses petits-fils encore protestants, de suivre son exemple et d’embrasser la religion catholique, la seule bonne pour aller au ciel. A la fin de la retraite de novembre, deux d’entre eux faisaient leur abjuration ! *Deo gratias.*

(2eme Rose)

---

### Note

La suite de la lettre de Mgr Taché est remise à la semaine prochaine.

---

### AUX PRIERES

Delle Philomène Gauthier, sœur du R. M. Eug. Gauthier, décédée à Auburn, Maine, Etats-Unis, et inhumée à Sainte-Agathe, Man., lundi dernier.

R. I. P.

---

### DING ! DANG !

Mgr l’Archevêque, durant son séjour à Saint-Charles et à Saint-François-Xavier, il y a quelques semaines, a préparé une circulaire au clergé concernant le dernier mandement du 2 février sur l’association de l’Union de Prières et d’autres sujets très importants.